

SICAV - Artículo 10 - Resumen

Este Subfondo promueve características medioambientales y sociales, pero no tiene un objetivo de inversión sostenible.

El Subfondo promueve características medioambientales y sociales mediante 1) la exclusión de emisores que presentan una puntuación ASG (factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo) reducida según los criterios de puntuación ASG propios de Ashmore; y 2) la reducción de la exposición a emisores corporativos que operan en determinados sectores, con arreglo a la política de exclusión del Gestor de inversiones.

Además, el Gestor de inversiones tiene en cuenta las prácticas de buena gobernanza de todos los emisores, en su caso, en el marco de su Proceso de puntuación ASG.

Al menos el 80% de las inversiones del Subfondo presentarán las características medioambientales o sociales promovidas por el Subfondo. En condiciones de mercado normales, el Subfondo también está autorizado a invertir hasta el 20% de su VL en Bonos admisibles, efectivo y/o instrumentos de cobertura (cuando estén valorados a precios de mercado [*mark to market*]). Este límite podrá superarse cuando ello redunde en el mejor interés de los Accionistas, de conformidad con lo dispuesto en el Folleto. Todos estos activos se excluyen de los elementos vinculantes de la estrategia de inversión del Subfondo para la promoción de las características medioambientales o sociales.

El Proceso de puntuación ASG se basa en determinados indicadores medioambientales y sociales, así como en la información derivada de dichos indicadores. El Gestor de inversiones invierte en emisores que reciben una puntuación combinada de al menos 4 según el Proceso de puntuación ASG en dos pilares combinados de los tres existentes «A», «S», «G» (el «**Umbral de puntuación ASG**»). Los emisores que reciben una puntuación por debajo del Umbral de puntuación ASG constituyen inversiones no admisibles para este Subfondo, con la excepción de los bonos verdes, sociales, sostenibles y ligados a la sostenibilidad u otros bonos ambientales, sociales o de gobierno corporativo o con fines relacionados, según determine el Gestor de inversiones, que constituyen inversiones admisibles (los «**Bonos admisibles**»).

El Gestor de inversiones recurrirá a varias fuentes de datos, incluidas fuentes de datos externas, informes empresariales y actividades de implicación directa con las empresas en las que se invierte y otras partes interesadas. Los datos y las metodologías podrían estar sujetos a una serie de limitaciones que podrían incidir en la fiabilidad o la calidad de los datos, como diferencias en las metodologías, una cobertura incompleta, desfases temporales en la presentación de informes y divergencias entre las emisiones estimadas y publicadas. El Gestor de inversiones adoptará todas las medidas razonables para garantizar que dichas limitaciones no repercutan en la capacidad para lograr las características medioambientales y sociales promovidas por el Subfondo.

El proceso de inversión del Gestor de inversiones se basa en los fundamentales, y el análisis de los emisores abarca múltiples factores, como los factores ASG. El análisis de los factores ASG se integra en el proceso de inversión del mismo modo que la evaluación del riesgo macroeconómico, la rentabilidad financiera y los parámetros de crédito. Representa al mismo tiempo un mecanismo de gestión del riesgo y una posible fuente de generación de alfa.

La Política de implicación de Ashmore describe el enfoque de implicación de Ashmore con las empresas en las que se invierte, que se integra en su proceso de inversión y comprende las actividades de implicación desde su fase inicial de toma de decisiones de inversión, el seguimiento de asuntos importantes y el diálogo con los emisores.

El Subfondo no tiene un índice de referencia designado en el sentido del Reglamento sobre la divulgación de información relativa a la sostenibilidad en el sector de los servicios financieros (SFDR).

